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前期前半、お世話になりました。安全で有意義な夏休みを

４月８日（木）から始まった令和３年度の前期も、あと２日で、前期の前半（三分
の二）が終了します。授業日数は、６９日（１年生は６８日）でした。学校では最近、
学習や生活の中間のまとめや、夏休みの事前指導を行っています。
保護者の皆様には、家庭訪問や授業参観、様々な学校の教育活動へのご協力とご支

援をいただき、ありがとうございました。夏休みに入ってすぐに、個人面談を予定し
ています。お忙しいところ恐縮ですが、ご来校いただき、お子様の情報共有をよろし
くお願いいたします。
さて、７月２１日（水）から８月３１日（火）までの４２日間、夏休みに入ります。

昨年度は、短い期間での夏休みでしたが、今年度は、従来通りの期間に戻りました。
まだ、新型コロナウィルス感染症の感染状況は収束を迎えず、様々な制限や注意が引
き続き必要な時勢ではありますが、夏休みにしかできない家族での触れ合いや体験、
自主的に学習や生活をコントロールする力を身に付ける良い機会としていただきたい
と願っています。何よりも、交通事故や水の事故、不審者、けがや感染症、病気等に
関わることなく、安全で充実した夏休みをお過ごしください。
９月１日（水）に、６１１名全員の元気な顔を見ることを楽しみにしています。

クリーン活動を実施しました
６月２８日（月）～７月２日（金）の週に、学校周辺の除草活動や清掃活動に取り

組み、勤労・奉仕の精神の涵養を図ることを目的に、各学年でクリーン活動を行いま
した。各学年の活動日・場所は、以下の通りでした。
１年 ６月28日（月） １年生前花壇、校庭南
２年 ６月30日（水） ２年生前花壇、中庭
３年 ７月６日（火） 体育館南、畑
４年 ６月28日（月） 校庭北側、東側
５年 ７月２日（金）12日（月）中庭東、畑周辺
６年 ７月９日（金）12日（月）中庭西、体育館西

どの学年の児童も、限られた２５分程度の時間内（熱中症の予防を考慮し）に、自
分の作業に集中して取り組み、「場を清める」のめあてを達成していました。
８月２１日（土）は、PTA奉仕作業が予定されています。夏休み明けの学校の環境整

備のために、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

食育授業を行っています
国分寺小では、食に関する指導を充実させるため、栄養教諭による食育授業を、学

年ごとに行っています。今年度もすでに、１年、３年、６年が実施しました。７月９
日（金）は、２年生が、各学級で１時間ずつ「朝食の大切さ」についての学習を行い
ました。
４年生、５年生も、夏休み明けに、宿泊学習の食事

の事前指導を兼ねた食育授業を行う予定です。



第２回学校運営協議会を行いました
７月７日（水）に、今年度第２回目の学校運営協議会を行いました。４月から６月

までの学校経営の概要について、校長が説明した後、委員の皆様から、主に以下のご
意見をいただきました。いただいたご意見を今後の学校経営に生かしていきます。
〈登下校の安全確保について〉
・登下校の見守りが手薄になってしまうときがある。民生委員も６月半ばからオレンジ色ベ
ストを着用して見守りしている。

・登下校において、それぞれの関係機関が見守りをしているが、相互の連携がとれていくと
よい。

・学区内に危険な箇所がある。（花見が岡交差点付近）一部歩道が整備されておらず、ダン
プが横すれすれを通っていく状況である。

→要望書を出して、市とも情報交換している。保護者や地域からも声を挙げ、学校と両方か
ら要望していくとよいかと思う。

・スクールバスが３年契約と聞いているが、来年度以降は、どうなるのか。
→市に確認し、次年度以降も継続されるとの回答を得ました。

〈読書、読み聞かせについて〉
・読み聞かせを学級担任もしてくれている。ありがたい。
・担任の先生が読み聞かせをしていると聞いて感動した。
・読み聞かせボランティアでは、新メンバーが増えて、たくさんの学年に入れるようにな
った。

〈タブレット活用について〉
・タブレット学習効果が出ている。家庭でも子どもが分からないことを自分から意欲的に
調べている。

・タブレットが導入され、「書く」ことが疎かにならないか心配。
〈校庭の使用について〉
・校庭での遊び方について、全校で校庭に出ているのか。
→昨年度はコロナ対応で、業間と昼休みで遊べる学年を分けていた。今年度は、全校児童で
遊んでいる。校庭の使用について、児童会や教職員で検討を重ねている。

〈新型コロナウィルス感染症対応について〉
・大阪で２月に体育の時間にマスクが苦しく死亡した例がある。
→活動量が多いときには外すよう指導している。

〈地域学校協働活動について〉
・学校支援に入っていくのに、地域住民はやる気があるが、まだコロナ対応で始まれない。
→今から準備をして、入れるタイミングがきたらご協力いただきたい。
・コロナ対応で止まっているボランティア活動について、どんな状況になったら再開できる
のか、基準はあるか。分かりやすい基準があるとよい。

→ワクチン接種の進み具合、県の警戒レベル推移によって再開を考えていく。学校保健委員
会を毎月末に開催。翌月の方針を検討している。

・バザーをどういった形で復活させていくのか検討していきたい。ご協力を。
〈教職員について〉
・人が足りないのは、学校としては大変なこと。
・先生方の働き方改革について、市の平均よりも５時間長い。昼休
みの見守り補助も計画していたが、コロナの影響で実現していな
い。なんとか支援したい。

・先生方の働き方改革に伴う支援については、保護者が入ってなん
とか支援できないものか。人員不足については、（プールの監視

も以前提案した）保護者と市との座談会でも話題に出したい。
〈その他〉
・気持ちのコントロールがうまくいかない児童の保護者へ、早急に対応いただき、ありがた
い。

・学校側が言いづらいことは学校運営協議会の方で言っていくことも可能である。

登下校の見守りのご協力、ありがとうございます。
保護者の皆様、地域の皆様には、特に、「国小の子どもをみんなで守る会」や「PTA

補導委員会」「下町、泉町、川東老人会」「民生委員・児童委員」の皆様をはじめ、日
頃より、児童の登下校や放課後の生活について、見守っていただき、ありがとうござ
います。千葉県八街市の悲惨な交通事故や、不審者疑い事案などを受けて、見守り強
化や通学路の危険個所の情報提供をいただいております。今後ともお気付きの点を、
学校にご連絡いただきますようお願いいたします。




